

Desde el 14 de mayo, en el Centro Cultural Iglesia de la Asunción

## «Fotografía actual en España»

■ La exposición ofrece obra de 102 artistas

«Fotografía actual en España», es el título de la exposición fotográfica que del 14 de mayo al 17 de junio se exhibirá en el Centro Cultural Iglesia de la Asunción, perteneciente a la Diputación Provincial, que fue inaugurado el pasado 13 de febrero con un concierto ofrecido por la Orquesta de Cámara Española. La citada muestra se ofreció en Madrid, diciembre 1983-enero 1984, en el Círculo de Bellas Artes y estuvo organizada por la Dirección General de Bellas Artes y Archivos del Ministerio de Cultura.

La exposición está integrada por obras pertenecientes a 102 autores. José Badía, Jaime Blasi, Francesc Catalá Roca, Tony Catany, Gabriel Cualladó, Koldo Chamorro, Joan Fontcuberta, Manuel Laguillo, Alberto Schommer, Fernando Zóbel..., son algunos de los artistas representados en esta colectiva de fotografía con la cual, en palabras de **Manuel Fernández Miranda**, Director General de Bellas Artes y Archivos, «se incorpora al cuadro artístico y a la política cultural la generación de fotógrafos más activa de nuestro entorno. Y ello sirve para demostrar el

envidiable estado de salud de la creación fotográfica en España, merecedora de interés profundo».

Por su parte, Luis Revenga, encargado de presentar la exposición, ha señalado: «Esta exposición no pretende ser exhaustiva, muestra únicamente una parte de lo que significa actualmente la fotografía en nuestro país, que es mucho. La fotografía actual en España es muy rica en contenidos, y las imágenes que habitualmente contemplamos tienen algo en común: rigor, belleza y calidad. En cuanto a la selección de fotógrafos hay que decir que es en la coherencia profesional y artística del maestro Francesc Catalá-Roca y en la evolución de aquél tan *necesario e ineludible* realismo de los años cincuenta donde tenemos que comenzar si queremos atender y entender la fotografía española actual».

Esta muestra está organizada por «Cultural Albacete», dentro del Programa de acción cultural en la provincia que vienen desarrollando el Ministerio de Cultura, la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, la Diputación Provincial, el Ayuntamiento de Albacete y la Fundación Juan March.

A continuación ofrecemos un extracto de los textos del catálogo que con motivo de la muestra ha sido editado bajo la dirección de **Luis Revenga** y que recogen distintas opiniones acerca del hecho fotográfico.

